

Undangan Pembuktian Dokumen Kualifikasi dari Kelompok Kerja 09 (Pokja 09) ULP Kab. Sambas Satuan Kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sambas Tahun Anggaran 2018

Undangan kepada peserta untuk hadir dalam Pembuktian Kualifikasi pada :

- Hari : **Selasa**
- Tanggal : **07 Agustus 2018**
- Pukul : **08.00 s/d 14.00 WIB**
- Alamat : Kantor Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sambas

Untuk pekerjaan :

**1. Pembangunan Jembatan Beton Uk. 11x4 M**

Surat undangan ini kami kirimkan melalui email Kelompok Kerja 09 (Pokja 09) ULP Kab. Sambas Satuan Kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sambas Tahun Anggaran 2018 ke masing-masing email penyedia serta diinformasikan dalam pojok berita Website LPSE Kabupaten Sambas, oleh karena itu Kelompok Kerja 09 (Pokja 09) ULP Kab. Sambas Satuan Kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sambas tidak dapat menerima alasan atas segala sesuatu karena ketidaktahuan dan / atau keterlambatan membaca undangan.

Diharapkan yang menghadiri dalam pembuktian kualifikasi adalah Direktur dan/atau Wakil Direktur ataupun Karyawan Tetap / Orang yang tercatat dalam akte pendirian perusahaan terakhir secara syah secara hukum yang disertai surat tugas dari Direktur (bermaterai Rp. 6000,-) untuk mewakili dalam Pembuktian Kualifikasi. Apapun penjelasan yang disampaikan jika diwakili selain direktur, kami anggap syah sesuai dengan surat tugas yang diberikan oleh direktur perusahaan.

Semua dokumen penawaran beserta lampirannya yang diupload di LPSE untuk dibawa ASLI pada saat Pembuktian Kualifikasi dan di fotocopy 1 (satu) rangkap untuk diserahkan kepada Panitia Lelang. Surat Penawaran beserta lampirannya dan Surat Dukungan aslinya diserahkan kepada Panitia Lelang.

Demikian kami sampaikan, dimohon kehadirannya sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

(Catatan : dimohon untuk membawa undangan yang telah dikirimkan ke email penyedia).

Sambas, 06 Agustus 2018

Kelompok Kerja 09 (Pokja 09) ULP Kab. Sambas Satuan Kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sambas Tahun Anggaran 2018